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会議名 

（審議会等名） 
相模原市津久井地区公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 

生涯学習部津久井中央公民館 

 電話０４２－７８４－３２１１（直通） 

開催日時 令和２年１１月２５日（水） 午後７時３０分～９時００分 

開催場所 津久井中央公民館 ３階研修室 

出 

席 

者 

委 員 １０人（別紙のとおり） 

その他   ０人 

事務局   ４人（館長代理、主事） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、 

その理由 

 

会議次第 

１ 開会 

２ 辞令交付 

３ あいさつ 

４ 議題 

（１）新型コロナウイルス感染症対策について 

（２）令和２年度事業実施状況について 

（３）その他 

５ 閉会 



  

協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 開 会 

２ 辞令交付  

自治会連合会推薦の委員に変更があり新委員に辞令を交付した。 

３ あいさつ（髙井会長） 

コロナ禍の中、出席いただき感謝する。公民館も長い間閉館の時期があり、その

間不安もあった。再開後は利用者に感染拡大防止の協力を理解いただいたうえで貸

出を行っている。この９月からは、地域の方々が喜んで安心して参加できるよう、

参加者を絞り充分なコロナ対策をとった上で公民館事業を始めている。また定員の

多いホールついても、対策を講じたうえで３月に「ぶんぷく演芸会」ができるよう

準備を進めている。皆様のお知恵を拝借しながら、これからの公民館運営をよろし

くお願いしたい。 

４ 議 題 

（１）新型コロナウイルス感染症対策について 

資料１、資料２に基づき事務局より説明を行った。 

 ●資料１のガイドラインに基づき貸館及び事業を再開している。消毒に関しては、

職員及び清掃委託業者にも協力いただき、朝、日中及び夜間に随時消毒を行って

いるほか、利用者の方にも利用時に消毒をお願いしている。市内の公民館は、貸

出時に共通のチェックシート等を用いて利用団体へコロナ対策の呼びかけを行っ

ている。 

 ○市のガイドラインや考えに基づく公民館の対応は説明により理解した。昨年から

公民館の利用は有料となったが、コロナ禍での部屋の定員の半数利用は、より広

い部屋又は複数の部屋を利用申請しなければならないが、その場合減免などの対

応はあるのか。  

●減免等の対応は無い。利用団体の方々に感染防止対策の取り組み状況を充分に説

明し、理解いただけているものと考えておりクレーム等はない。サークルの中に

は、予約した部屋を半分ずつに人数や時間を区切って使うなど、工夫して利用し

ている団体もあると聞いている。 

（２）令和２年度事業実施状況について 

資料３に基づき事務局より個別事業について説明を行った。 

 ●８月３１日までに予定していた事業は市の方針により中止又は延期の決定を行っ

た。９月以降は、充分な感染予防対策ができる少人数募集の事業について実施し

ている状況である。今後予定の事業についても感染予防対策が取れると判断でき

る事業については実施の方向で進めたい。 



  

 ●公民館まつりは３部門にわかれており、模擬店部門とステージ部門は不特定多数

の方が来場し、感染予防対策が困難なことから、開催は難しいと考える。展示部

門のみの開催という方法もあるが、当館にはホールホワイエに常設の展示スペー

スがあり通年開放していることから、公民館まつりでなくとも機会の提供はでき

ると考えている。公民館まつりを中止するか否か、みなさんのご意見をお聞きし

たい。 

 ○来年３月予定となると、状況もそんなに変わらないとは思うが、とりあえず実施

の準備を進め年明けに判断したらどうか。 

●７月の利用者懇談会の際、開催の是非について投げかけたが結論が出ず、今後の

状況を見て事務局で判断するとの了解を得ている。実行委員会のことを考えると

今決断が必要となる。 

○展示部門の対象となる団体の活動は、現状どうなっているのか。 

●コロナ以前と同じ状況で活動できているところは少ないようである。ホワイエで

の展示を含め、団体からの声が多く集まれば、公民館まつりとは別の方法で機会

の提供を検討することはできると考えている。 

○公民館まつりはステージ、模擬店、展示の３つの部門、つまり全ての利用団体に

よるまつりだと思う。２部門が困難であり、残る展示部門についても他の方法で

機会提供の検討が可能であるならば、リスクを抱えたまま無理に公民館まつりを

実施しなくてもよいのではないか。 

《会長》自粛中に作品を作ったので展示したいとの声は正直あった。一方で展示の

機会は公民館まつり以外にもあることを地域の方はわかっている。ステージの発

表がなくなるのは残念だが、ステージ部門の団体も練習が思うようにできていな

いため発表することを躊躇している。これからもコロナ禍の状況が続く中、公民

館まつりを含めた事業の開催方法について、市全体が何か新しい試みができない

か模索している状況である。 

《司会・副会長》いろいろな意見をいただいたところだが、総括として今年度の公

民館まつりについては中止の方向でいいか確認をしたい。中止としてよろしい

か。 

 ～反対意見がなかったため、今年度の公民館まつりは中止と決定された。 

（３）その他  

 特になし 

５ 閉会 

                                  以 上 

 



  

相模原市津久井地区公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

№ 役職 氏  名 所  属  等 備考 出欠席

1 会長 髙 井 登志子 津久井中央公民館長  出席 

2 副会長 松 本 雅 之 青根公民館長  出席 

3 委員 井 上  浩 根小屋小学校長  出席 

４ 委員 安 西 信 行 津久井地区子ども会育成連絡協議会  出席 

５ 委員 熊 谷  弘 津久井地区自治会連合会  出席 

６ 委員 板 倉 忠 臣 津久井地区老人クラブ連合会  欠席 

７ 委員 今 井 俊 昭 津久井地区社会福祉協議会  欠席 

8 委員 吉 野 賢 治 津久井観光協会  欠席 

9 委員 松 井 智 子 公民館利用団体  欠席 

10 委員 渡 辺 初 枝 公民館利用団体  出席 

11 委員 柳 川 太 造 学識経験者  出席 

12 委員 佐 藤 秀 子 学識経験者  出席 

13 委員 宗 像 喜美一 公募委員  欠席 

14 委員 町 田 和 子 公募委員  出席 

15 委員 溝 口 健 次 津久井地区スポーツ推進委員  出席 

16 委員 縮   能 利 子 青少年指導委員連絡協議会津久井協議会  欠席 

17 委員 町 田 栄 子 津久井地区健康づくり普及員協議会  欠席 

 


